

PAVIAN

Wie Phönix aus der Asche

Wiedereröffnung
am 8. Juni

Der Pavian. Schweren Herzens hatten sich Kneipengänger innerlich schon von ihm verabschiedet. Denn dem Club am Schwibbogenplatz drohte für Ende Mai das Aus. Doch nun geht es weiter. So brachten die Reaktionen von Seiten des Stadtjugendrings und vieler Gäste Christian Riegel schließlich dazu, seinen Entschluss rückgängig zu machen. „Ich habe gemerkt, dass es vielen Leuten wirklich wichtig ist, dass der Pavian weiterbesteht. Und schließlich hängt ja auch unser beider Herzblut daran“, so Riegel, der den Neustart aber ohne seinen bisherigen Partner Markus Mehr in Angriff nehmen wird. Der Mann hinter Aroma will sich in Zukunft voll auf seine Musik konzentrieren.

Frischer Wind für das Kleinod

Eine neue Optik und ein aufgemöbeltes Konzept sollen einen frischen Wind durch das Kleinod am Schwibbogenplatz wehen lassen. Da der Pavian auch künftig nicht mehr tagsüber geöffnet sein wird – ein Zugeständnis, das der SJR Riegel gemacht hat –, kann sich der 35-Jährige voll auf das Abendprogramm konzentrieren. Auch die neue Ausstattung wird sich daran ausrichten. „Das Wohnzimmerflair wird auf jeden Fall erhalten bleiben“, versichert Riegel. Die neu renovierte Kneipe wird am Freitag, 8. Juni, eingeweiht. Bis dahin bleibt der Pavian geschlossen. (ieh)

Weitere Informationen im Internet
www.der-pavian.de